

En Image



SANTÉ

Ils ont parlé adolescence et sexualité

En partenariat avec le Centre d'information sur les droits des femmes et des familles, des jeunes de l'Institut médico-éducatif (IME) de la Somme ont participé, vendredi, à un parcours santé autour des questions liées à la vie affective et sexuelle. Ils ont pu rencontrer des professionnels de santé pour échanger avec eux et découvrir les missions du centre de planification familiale, la Maison des adolescents et le centre de prévention des maladies infectieuses. « *Notre ambition est de construire et de déconstruire de manière bienveillante, avec eux, leurs représentations concernant les bouleversements en cette période de recherche identitaire qu'est l'adolescence* », témoigne un des éducateurs de l'IME Clément Dia.